



parcels & villages: composition by metrocollin & oprotation, 1982-1983; image courtesy CMA

04

food  
with/out  
nature

31.8.–7.9.2024  
@ basel

# swiss summer school 04

## food with/out nature

31. August bis  
7. September 2024

Das Institut Architektur FHNW veranstaltet in Kooperation mit der EPFL die vierte Swiss Summer School des Architekturrats der Schweiz. Beide Schulen, FHNW und EPFL, setzen sich derzeit mit unseren Ernährungssystemen und deren Auswirkungen auf die Architektur auseinander und werden im Rahmen der Summer School gemeinsam die Lupe auf die Stadt Basel richten.

Beginnend bei der Feuerstelle, erforschen wir während einer Woche das Ernährungssystem der Stadt sowie dessen Wechselwirkung auf den gebauten Raum. Ausgangspunkt unserer Untersuchungen werden Räume für die Zubereitung, den Verkauf und den Verzehr von Lebensmitteln sein, von denen wir auf unterschiedliche Weise in das Ernährungssystem Basels eintauchen. Der Breite des Themas entsprechend, werden wir uns dazu in verschiedene Teams aufteilen, die sich für ihre Untersuchungen, vom Design-Build bis zur bau- und kulturhistorischen Recherche, sehr unterschiedlicher Methoden bedienen werden.

**Architekturrat der Schweiz**  
**Conseil suisse de l'architecture**  
**Consiglio svizzero dell'architettura**  
**Cussegl svizzer d'architettura**

**architekturrat der schweiz**  
der verbund der schweizerischen  
architekturschulen

Basel  
FHNW  
EPFL Lausanne

Jäger:innen und Sammler:innen gleich kehren wir allabendlich in unser Lager zurück, um die Tagesernte beim gemeinsamen Kochen und Essen zu verarbeiten. Diese täglichen „Grandes Bouffes“ werden durch Gastvorträge und/oder Filmvorführungen ergänzt und stehen unter der kuratorischen Leitung der Teams und den Dozierenden der teilnehmenden Schulen.

### Teilnahmebedingungen

Teilnahmeberechtigt sind nationale und internationale Architekturstudierende. Bewerbung (3 DIN A4 Seiten Arbeitsprobe, 1 DIN A4 Seite CV als PDF, max. 5 MB). Die Teilnahmegebühr beträgt CHF 250,-. Die Teilnehmenden erhalten 2 ETCS Punkte.

**Für eine freiwillige Vertiefungsarbeit im Anschluss der Summer School kann ein weiterer ECTS-Punkt erworben werden.**

Bewerbungen bis zum 1. Juli 2024 per Email an [summerschool@architekturrat.ch](mailto:summerschool@architekturrat.ch)  
**INSTAGRAM #swisssummerschool**

### Teilnehmende Schulen:

BFH, EPFL, ETHZ, FHGR, FHNW, HEIA, HEPIA, HSLU, OST, SUPSI, USI-ARC, ZHAW

# swiss summer school 04

## food with/out nature

31st of August until  
7th of September 2024

This year FHNW Institute of Architecture is organising the Swiss Summer School 2024 in cooperation with EPFL. Launched by the Swiss Architecture Council in 2019 this is a joint teaching format and discussion platform for all Swiss architecture schools. Following stops in St. Gallen, Lac Léman and Mendrisio, this year's edition will be held in Basel in late summer.

Both schools, the FHNW and the EPFL, are currently studying our food systems and their impact on our architecture. As part of the Summer School they will be focussing jointly on the city of Basel. Starting with the 'fireplace', we will spend a week exploring the city's food system and its interaction with the built environment. The departure point for our investigations will be spaces for the preparation, sale and consumption of food, after which we will immerse ourselves in Basel's food system in a number of different ways. In keeping with the breadth of the topic, we will divide into different teams, which will use very different methods for

architekturrat der schweiz  
der verbund der schweizerischen  
architekturschulen

Basel  
FHNW  
EPFL Lausanne

their investigations, from design-build to architectural and cultural-historical research. Like hunters and gatherers, we will return to the shared camp every evening to process the day's harvest while cooking and eating together. These daily „Grandes Bouffes“ will be supplemented by guest lectures and/or film screenings and will be under the curatorial direction of the teams.

### Conditions of participation

National and international architecture students are eligible to participate. Application (3 A4 pages work sample, 1 A4 page CV digital as PDF, max. 5 MB). The participation fee is CHF 250. Accommodation and one meal per day will be provided. Participants will receive 2 ETCS points. **An additional 1 ETCS point can be earned for final papers.**

Applications until 1st of July 2024 send to  
summerschool@architekturrat.ch

**INSTAGRAM #swisssummerschool**

### Participating architecture schools:

BFH, EPFL, ETHZ, FHGR, FHNW,  
HEIA, HEPIA, HSLU, OST, SUPSI,  
USI-ARC, ZHAW

Architekturrat der Schweiz  
Conseil suisse de l'architecture  
Consiglio svizzero dell'architettura  
Cussegl svizzer d'architettura

